



# The Supporters Times

## サポーターズタイムズ



衆議院議員 秋葉賢也 政策・活動レポート

### 確かな実現力! これからも走り続けます!!

～ご支援ご協力、本当にありがとうございました～

111,559票。皆さんの熱いご支援のお陰様を持ちまして、何とか接戦を制して、6期連続当選を果たすことができました。後援会の皆さんも、お一人お一人がこれまでにない危機感からか、大変熱のこもった応援を頂き、本当に皆さんの底力を実感致しました。さらには、友党の公明党の皆さんをはじめ、地方議員や首長の皆さんにも力強いご支援を賜り、改めて皆さんに厚く御礼と感謝を申し上げます。

今回の選挙で、与党は300議席を超える大勝だと報じられておりますが、これは決して自公政権が国民の皆さんから積極的に評価された結果だとは言い難く、むしろ敵失によるもの、すなわち衆議院解散後、野党第一党の民進党が選挙目的に解党され希望に合流となり、排除された勢力が立憲民主党を旗揚げし、野党が複数に分裂したことによって、乱戦になった選挙区が増え、結果として、自公政権に対する批判票が分散したことによって得た勝利だったと言えるでしょう。

実際に、私の宮城2区のように、与野党の候補が1対1の一騎打ちになった選挙区では、福島1区や新潟1区、4区等のように、実に12選挙区で与党候補が野党共闘候補に敗北を喫しており、とても厳しい選挙戦だったのです。無所属の対立候補が共産党からも絶大な支援を受けているという事実認識が有権者の間に定着していないことも手伝って苦戦を強いられました。

本県では、去年の参議院議員選挙、今年の仙台市長選挙と、自公候補が、野党共闘候補に競り負けており2連敗中でしたが、今回かろうじて、3連敗を阻止することができました。

いずれにしても、これからも国民の皆さんに確信を持って信任していただけるように、謙虚な姿勢で政治と向き合い、景気回復を実感へと導くとともに、社会保障の充実や、外交や安全保障政策に関して、確かな結果を得ていけるように全力で走り続けます。皆さん、本当にありがとうございました。

衆議院議員 秋葉賢也  
政務調査副会長



愛する街だから必死になれる! 秋葉賢也は走り続けます!!

秋葉政務調査副会長 教えて! /

## 豪雨からの身の守り方



九州北部の豪雨による被害状況と行政府の対応について、秋葉災害対策特別委員長の下、理事懇談会を開催した時の様子(今年7月)

ゲリラ豪雨から  
私たちの身を守る  
方法はあるの？

**Q1** 今年九州北部に重大な被害をもたらした豪雨。原因は何なのでしょう？

▶ **豪雨や落雷**は、局地的に起こる気象現象で、その源泉となっているのが**積乱雲**という背の高い雲だと言われています。積乱雲は、上空の雲が冷たく、地上に温かく湿った空気がたまっている場合などに発生しやすいことがわかっています。

**Q2** ゲリラ豪雨が発生した場合、どのような現象が起こるのですか？

▶ 急な大雨を**ゲリラ豪雨**と呼んでいます。ゲリラ豪雨になると、降り始めから10分ほどで中小河川が増水し、地下をくぐる道路が冠水となる場合が少なくありません。これまでも、ゲリラ豪雨によって、下水管内で作業をしていた人が流されたり、地下室に流れ込んできた水でドアが開けられず犠牲者が発生したケースも報告されています。ゲリラ豪雨では、少し前まで晴れていても急に大雨となるため、十分な注意が必要です。

**Q3** では、私たちの身を守るためには、どのようなことをすれば宜しいのでしょうか？

▶ 是非、皆さん自身で身の安全を守るためにやって頂きたいことがあります。

**まず、外出前に天気予報をチェックしましょう!**

気象庁のホームページ、新聞、テレビ、インターネット、ラジオ等で、「大気の状態が不安定」といった言葉が使われていた場合は、十分にご注意下さい。

**次に、屋外にいて周辺が急に暗くなった場合、積乱雲の下にいる可能性があります。**この場合、川のそばや地下室などの低地から離れ、安全な場所に避難して下さい。

例えば車中においても水に流された場合には、水圧でドアが開かず逃げられなくなる危険性があります。

今年の九州北部豪雨では、積乱雲が帯状に並んで同じ地帯に集中豪雨をもたらし続ける「**線状降水帯**」と呼ばれる現象が確認されています。

日頃の注意で身の安全を守りましょう!

北朝鮮の  
弾道ミサイルと  
日本の対応

北朝鮮は、目的に合わせ弾道ミサイル開発を進めています。日本に対して、北朝鮮はどのような種類の弾道ミサイルを製造しているのか、そして日本政府はどう対応していくのか、自民党政務調査会で外交を担当する秋葉副会長に伺いました。

北朝鮮は、その射程距離によって攻撃対象を定める数種類の弾道ミサイルを開発していると言われています。例えば、**スカッド**とよばれる弾道ミサイルは、射程距離300キロメートルから600キロメートルと言われ、韓国への攻撃用に用いられると分析されています。

日本を攻撃目標にしていると言われるのが、2016年3月に北朝鮮より発射された弾道ミサイル、いわゆる**ノドン**です。これは、スカッドを大型化した液体燃料一段式の準中距離弾道ミサイル(全長16メートル、直径1.35メートル)で、射程距離は日本全土を収めることができる**1300キロメートル**まで、**ノドン(改良型)**では沖縄県の米軍基地に届く**1500キロメートル**にまで及ぶと言われています。

**北朝鮮のノドンが日本に向かって発射された場合、日本の防衛体制で国民を守ることができるのですか？**

日本の防衛省では、北朝鮮が**ノドン・改良型**を数百発配備していると明らかにしています。**ノドン・改良型**の発射にはTELが必要ですが、米国の国防省によると、北朝鮮のTEL保有数は50車両未満だと報告しています。もっとも、実際の運用では戦略的・技術的側面から、50車両全てを一度に使って日本を攻撃するとは考えにくいでしょう。

防衛省は、現時点で、北朝鮮のミサイル攻撃に対処するため、**イージス艦4隻**(年内に更に1隻導入予定)、**ペトリオット(PAC-3) 17部隊**を配置して、防衛に当たる体制が整っていますが、国民の生命と財産を守るためには、万全を期さなければなりません。そこで、ミッドコース段階にある、ノドンのような中距離ミサイルへの地上からの迎撃システム(**イージス・アショア**)の導入やターミナル段階にある短・中距離弾道ミサイルへの地上からの迎撃システム(**THAAD**)の導入などを盛り込んだ政府の平成30年度予算案の早期成立に向け、自民党政務調査副会長としてしっかりと後押しして参ります。

国民の生命保護と日本国の安全保障のために、北朝鮮に対して、主権国としての毅然とした措置を講じて参ります。



# 選挙公約と第4次安倍政権の政策の行方



与野党一騎打ちで激戦が続いた宮城二区。皆さんのおかげで、秋葉候補は、**無事六選**を果たすことができました。お支え頂いた皆様に心から感謝申し上げます。

今回の選挙で秋葉代議士は、自民党政務調査副会長として、公約策定に大きな役割を果たしました。そこで自民党の公約の内容について、秋葉政務副会長に改めて伺いました。

**Q1** 第4次安倍政権が進める”保育・教育の無償化”についてより詳しく教えてください。

**2020年度までの3年間で、全ての3歳児から5歳児の幼稚園・保育費の費用の無償化を実現します。また、低所得世帯に限って、0歳から2歳児も無償化します。また、低所得世帯の子供への高等教育の無償化について国会での議論を進めます。**

待機児童解消を達成するため、**2020年度までに32万人分の保育の受け皿を整備**します。そのために、必要な保育・幼児教育職員の確保については、**保育・幼児教育職員の更なる処遇改善策**を講じて参ります。

**Q2** 秋葉代議士は「地方の活性化」についてどのように進めるのが良いと思いますか?

年末の税制改正に向け、**中小・小規模事業者の生産性向上**に資する税制面・財政面からのきめ細やかな施策を運用します。また、若者や意欲ある農林漁業者が夢と希望を持てる**「農政新時代」**を切り拓く為の多角的支援を拡充します。

**外国人旅行者4000万人を目標**に、地域の特色を活かした観光資源を磨き上げ受け入れ体制強化を図ります。県議時代から私が提唱している**「ジブリワールド」**構想を宮城県内で実現し、県内への観光客数の倍増を図ることが夢なのですが。。

また、政府関係機関の地方への移転について活発な議論を進め、企業の本社機能の地方移転を税制・財政面からの積極的な支援策を講じていきたいと思ひます。

**Q3** 今後の復興への取り組みの見通しを教えてください。

震災による地震・津波被災地域の復興は、復興期間終了の2020年度までにやり遂げるよう復興措置の加速化を徹底できるよう、国会で財政的・人的支援策の迅速な成立に向け、全力を尽くす。また、市町村間で散見される復興格差を解消するため、予算を含む加速化措置の徹底化を図って参ります。

**Q4** 少子高齢化対策としての「生産性改革」と「人づくり改革」についてご説明下さい。

**「生産性改革」**では、2020年までの3年間で「生産性改革・集中投資期間」として、大胆な税制、予算、規制改革などあらゆる施策を総動員し、経済再生を実現してゆきます。人手不足や高齢化を補うために、ロボットや人工知能(AI)等、企業の生産性を飛躍的に高める投資を推進する一方、生産性の低い業種や中小企業、小規模事業者に対しては集中的に支援します。「生産性改革」の果実を賃上げに充てる政策支援を拡充します。これにより所得を大きく増やし、デフレ脱却へのスピードを加速させます。

**「人づくり改革」**では、幼児教育の無償化や介護人材の確保を通じてわが国の社会保障制度を「全世代型社会保障」へと大きく転換するとともに、所得の低い家庭の子供に限った高等教育無償化やリカレント教育の充実など人への投資を推進します。意欲と能力のある子供たちが経済的理由で専修学校や大学への進学を諦めないよう、授業料の減免措置の拡充や給付型奨学金の支給額を大幅に拡充するとともに、「いつでも、誰でも」学びなおせるよう、リカレント教育を抜本的に拡大致します。



10月10日公示日初日、安倍自民党総裁来仙。「安定した政治の継続」によって「皆さん暮らしを守り抜きたい」、力強く有権者にアピールする秋葉候補



「地方の活性化」、復興の加速化に向け、盟友の村井知事も応援に（秋葉けんや宮城野区パワー結集大会にて）



# 2017年選挙 激戦を振り返って

## 10月7日事務所開き

河野外務大臣をはじめとする多くの皆様にご出席賜りました。



## 10月10日 公示日 ユアテック前で第一声!

衆議院選挙スタートしました!



## 仙台駅東口街頭

選挙戦初日から、自民党安倍総裁、来仙!



選挙対策本部長を務めている宮城県歯科医師会の細谷会長を先頭に、週末で賑わう商店街を通行する皆様に、笑顔でご挨拶させて頂きました。



橋本聖子参議院会長、小泉進次郎自民党筆頭副幹事長も応援に駆け付けてくださいました。



## タウンミーティング

(国政報告会)

- 11月18日(土) 19:00 泉区 館コミュニティセンター (館7-1-10)
- 11月25日(土) 19:00 若林区 荒町市民センター (荒町86-2)
- 11月26日(日) 18:00 宮城野区 西山コミュニティセンター (東仙台6-17-1)
- 11月27日(月) 19:00 泉区 虹の丘コミュニティセンター (虹の丘1-9-4)

## パワー結集大会



若林区・宮城野区・泉区で開かれたパワー結集大会の会場では、秋葉候補の6選にける皆様の進ような強い想いが熱気になって溢れて出ていました。ご多用中、ご参会頂いた数百名の皆様に、改めて感謝・御礼申し上げます

## 10月21日 最終日

冷たい雨の中ボランティアスタッフも総出で街頭に立ちました。皆様大変お疲れ様でした!



## 当選!



皆様のお支えのもと、無事、秋葉候補、6選を果たすことが出来ました。心より御礼申し上げます。今後も、お支え頂きました皆様の、また地元の皆様のお声を真摯に受け止め、国の政策立案等に反映するよう全力で取り組んで参りますので、ご指導ご鞭撻の程、何卒宜しくお願い申し上げます。

## ~ kenya's PLOFILE ~

- 昭和37年7月3日宮城県丸森町生まれ。寅年・蟹座・A型。
- 角田高校を経て、中央大学法学部卒業、東北大学大学院法学研究科博士課程前期修了(法学修士)、同法学研究科博士課程後期満期退学。
- 助松下政経塾卒業(第9期生 宮城県初)を経て、宮城県議会議員(3期)、総務大臣政務官、厚生労働副大臣および復興副大臣、東日本大震災復興特別委員長を務める。現在、衆議院議員(6期目)、自民党政務調査副会長。
- 母校の中央大学商議員や保護司のほか、東北医科薬科大学講師も務める。
- 著書:『健康寿命-60のヒント-』(東京書籍)、『厚生労働省改造論』(イースト新書)、『松下幸之助「最後の言葉」』(角川SSC新書)、『東北の夢創造』(ぎょうせい)ほか。
- 特技:書道二段・空手初段。
- 趣味:ジョギング・音楽・映画。
- 尊敬する人:マザーテレサ、松下幸之助。



秋葉賢也  
事務所

[www.akiba21.net](http://www.akiba21.net)

〒981-3121 仙台市泉区上谷刈4-17-16

Tel 022(375)4477 Fax 022(375)0057

購読料 年額10,000円 編集 傑アウトジャン